

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. № 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus

Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 28. April 1941

Angelobung im Rathaus

Im Kleinen Sitzungssaal des Wiener Rathauses nahm heute, 28. April 1941, vormittags Stadtrat SA-Brigadeführer Kozich die Angelobung von weiteren 16 Vertrauensmännern der Gemeindevermittlungsamter bei den Wiener Bezirkshauptmannschaften vor. Stadtrat Kozich wies die Männer auf die besonderen Aufgaben hin, die sie bei der Ausübung ihrer Funktion in den Gemeindevermittlungsamtern zu erfüllen haben. Er betonte die segensreiche Auswirkung, die diese Ämter für das Zusammenleben aller Volksgenossen in unserer Stadt dadurch haben, daß sie bei den kleinen Zwistigkeiten und Mißverständnissen des Alltags vermittelnd eingreifen und oft eine Versöhnung herbeiführen, ohne daß ein kostspieliges Gerichtsverfahren eingeleitet werden muß.

oooOooo

Goldene Hochzeiten

Gestern, 27. April, begingen die Eltern des SS-Obersturmführers Dipl.Ing. Franz Langenecker, Franz und Maria Langenecker das Fest der goldenen Hochzeit. Das Ehepaar, das 7 Kindern das Leben geschenkt hat und an seinem Ehrentag auf 5 Enkelkinder blickt, wurde

aus Anlaß des Jubelfestes von Stadtrat SS-Oberführer Ing. Blaschke herzlich beglückwünscht, der dem greisen Paar auch im Namen des Bürgermeisters die Erinnerungsurkunde der Stadt Wien überbrachte.

Vor wenigen Tagen feierten die Ehepaare Franz und Franziska Fischer, 16., Hettenkofergasse 26 sowie Josef und Karoline Hofmann, 19., Sieveringer Straße 109 das gleiche Fest. Auch sie empfangen die Glückwünsche und Ehrengeschenke der Stadt Wien.

oooOooo